Chers parents,

Cette année vos enfants entrent en 3ème, c'est une année importante pour eux dans leurs choix d'orientation, la recherche de leur identité...

Que permet, qu'apporte la pastorale quand on est élève de 3ème ?

La pastorale propose aux jeunes de prendre le temps de se poser, d'échanger en vérité, sans jugement, de se poser les questions sur la foi, le sens de la vie, le monde, de se mettre au service...dans le respect de leur identité, de leur croyance.

Je passerai dans la classe de vos enfants à la rentrée afin de leur présenter les différentes propositions. Pensez à en parler avec eux !

Cette année, Il y aura 3 temps forts pour tous les jeunes dans l'emploi du temps :

Un témoignage sur l'engagement, un temps d'intériorité et un témoignage sur les addictions.

D'autres activités pastorales au choix sont proposées pour ceux qui le souhaitent :

Rallye des chapelles, atelier épistolaire, mercredi talents, retraite, temps forts du samedi matin.

Les inscriptions se feront jusqu'au **dimanche soir 17 septembre** via le lien Jotform suivant :

https://form.jotform.com/202463265681355

Cordialement

Juliette Thieffry

Animatrice pastorale 3ème

Pasto3@saintadrien.com